



WIRTSCHAFTLICHES OUTSOURCING IN DER ISGUS CLOUD

ISGUS Rechenzentrum bewährt sich

Bei Plukon hatte man sich Mitbewerber von ISGUS angeschaut, aber nur ISGUS war in der Lage Software as a Service gemäß dem Anforderungsprofil anzubieten: Der Kunde hostet die gewünschten Softwarelösungen nicht mehr in der eigenen IT, sondern in der ISGUS Cloud. Dabei braucht er sich nicht mehr um Rechnerumgebung, Datenbanklizenzen und Betriebssysteme zu kümmern. Auch die gesamte technische Administration ist Teil der SaaS-Dienstleistung. Das sorgt für Transparenz im IT-Budget und verbessert die Kostenstruktur.

„Wir können Zeiterfassung und Zutrittskontrolle guten Gewissens outsourcen, denn wir verdienen damit kein Geld. Es gehört nicht zu unserem Kerngeschäft und das Outsourcing umfasst keine unternehmenskritischen Daten“, unterstreicht Stefan Berning die Sinnhaftigkeit des Outsourcings. Dazu passe auch die rundum gute Zusammenarbeit mit dem ISGUS Team aus Osnabrück, das sich als technisch versiert, flexibel und dienstleistungsorientiert präsentiert habe.

Implementierung bei laufender Produktion

Plukon hat die ZEUS® Zeiterfassung und Zutrittskontrolle im laufenden Betrieb eingeführt. Die Installation der Terminals wurde an Wochenenden durchgeführt, um Auswirkungen auf den Produktionsbetrieb zu minimieren. Die Einführung verlief reibungslos und es wurde zu keiner Zeit mit zwei Systemen gearbeitet. Stefan Tholen, Senior Application Manager bei Plukon, berichtet von einer gut getakteten Hardwareeinführung. Insgesamt war die Implementierung bei laufender Produktion positiv und erfolgreich.

Transparente Arbeitszeiten

Plukon nutzt die ZEUS® Zeiterfassung, um die Arbeitszeiten transparenter zu gestalten. Die Lohndaten werden automatisch aus ZEUS® in das SAGE Lohnprogramm importiert und Fehlbuchungen oder Probleme werden auf dem Dashboard von ISGUS nahezu in Echtzeit angezeigt. Die ZEUS® Zutrittskontrolle ist an drei Standorten mit insgesamt 90 Terminals installiert und einige dieser Terminals werden auch für den Kostenstellenwechsel genutzt. Der Gruppenkalender wird hauptsächlich von Vorarbeitern, Produktionsleitern und Abteilungsleitern genutzt, um Fehlzeiten zu planen. Die ZEUS® Auswertungen sind für die Geschäftsleitung von hoher Bedeutung, da sie eine große Aussagekraft haben und bei der Unternehmensentwicklung helfen. Insgesamt wird die neue Transparenz dank der ZEUS® Zeiterfassung positiv bewertet.



HERAUSFORDERUNG

Der Roll-out der ZEUS® Zeiterfassung und Zutrittskontrolle erfolgte im laufenden Betrieb. Entsprechend wurden die Zutritts- und Zeiterfassungsterminals freitags und am Wochenende angebracht.

BRANCHE

Unternehmensgruppe der
Fleischindustrie
Internationales Unternehmen
Ca. 9.000 Mitarbeiter
Umsatz 2022 betrug 2,8 Milliarden Euro

LÖSUNG

Mit der ZEUS® Zeiterfassung und Zutrittskontrolle in der ISGUS Cloud hat Plukon mit ISGUS einen Softwareanbieter gefunden, der hohe Verfügbarkeit garantiert und Datensicherheit gewährleistet.

„Die Zeiterfassung ist nicht das erste Produkt, das wir outsourcen. Man gibt das Risiko eines Systemausfalls ab und muss sich nicht um die Backups, Wartung der Server oder die Administration kümmern.“